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1. Ausgangslage 
 
Mit Datum vom 12. Juni 2022 reichte Andreas Bärtsch, FDP-Fraktion, eine Interpellation 
betreffend Räumlichkeiten Fachstelle Versorgungsregion Alter mit folgendem Wortlaut ein:  
 
Ausgangslage 
Im Geschäftsbericht 2021 steht, dass die Versorgungsregion ABS bereits Räumlichkeiten für 
die geplante Fachstelle Alter gemietet hat. Gemäss Rechnung 2021 belaufen sich die Kosten 
für die Miete, die Beschaffung von Büromöbeln und Hardware auf rund 60'000.- CHF. 
Da sich die Bildung der Versorgungsregion durch den Rekurs der Gemeinden Binningen und 
Schönenbuch beim Verwaltungsgericht verzögert, bitten wir den Gemeinderat die folgenden 
Fragen zu klären und dem Einwohnerrat schriftlich zu berichten. 
 
1. Wie werden die Räumlichkeiten aktuell genutzt? 
2. Wie gross sind die angemieteten Räumlichkeiten, und wie viele Arbeitsplätze werden 
in Zukunft in der Fachstelle untergebracht? 
3. Entsprechen die eingemieteten Räume in Bezug auf die Anzahl Arbeitsplätze und 
Fläche den Richtlinien der Gemeinde Allschwil? 
 
 

2. Antworten des Gemeinderates 
 
Der Start der Fachstelle Versorgungsregion ABS war auf Mitte 2021 geplant. Deshalb 
wurden die Räumlichkeiten ab Mai 2021 gemietet und vollständig eingerichtet. Aufgrund der 
in der Interpellation erwähnten Situation verzögerte sich der Start, und es war lange Zeit 
ungewiss, ab wann ein Aufbau möglich sein wird. Dies verhinderte eine Zwischennutzung.  

1. Frage: Wie werden die Räumlichkeiten aktuell genutzt? 

 
Die Sitzungen der Delegiertenversammlung finden in der Regel in den Räumlichkeiten der 
Fachstelle statt. Seit Juni 2022 alle 14 Tage. Ab Mitte August bis Ende Oktober werden zwei 
Räume an die Raiffeisenbank Allschwil Schönenbuch untervermietet. Der Aufbau der 
Fachstelle wird ab September 2022 schrittweise erfolgen. 
 

2. Frage: Wie gross sind die angemieteten Räumlichkeiten, und wie viele 
Arbeitsplätze werden in Zukunft in der Fachstelle untergebracht? 

 
Angemietet sind 69 m². Die Versorgungsregion ABS wird zu Beginn voraussichtlich mit 290 
Stellenprozenten ausgestattet werden. Bei entsprechenden Teilzeitpensen gehen wir derzeit 
von 4 bis 5 Arbeitsplätzen aus, inklusive unserer bereits in Allschwil angestellten 
Sozialarbeiterin für die Fachstelle Alter. 
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3. Entsprechen die eingemieteten Räume in Bezug auf die Anzahl Arbeitsplätze 
und Fläche den Richtlinien der Gemeinde Allschwil? 

 
Ja, die Gemeinde richtet sich an den kantonalen Vorgaben, die für einen Einzel-Arbeitsplatz 
eine Fläche von 8.28m² vorsieht. 
 
 
 
Gestützt auf diese Ausführungen wird die Interpellation als erledigt abgeschrieben. 
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